clôture du 14 novembre sont à mon avis les principes indispe constituent à mon sens les "règles du jeu", que je serai très heureux de développer devant vous si vous le souhaitez.

commun

débat thématique au cours du premier semestre 2008, pour faire le bilan des progrès accomplis à ce stade sur ces thèmes et définir les actions qui restent à mener, en lien étroit avec les préoccupations des Etats membres. Comme le sentiment général est favorable à la conclusion des

avant que les consultations ne commencent sur

-janvier.